

## Abstrak

Nur Ifani Chairunnisa`, 19381042114. *Strategi Kepala Sekolah dalam Mengelola pengembangan kegiatan kewirausahaan di SMK Al-mujtama` Plakpak Pegantenan Pamekasan*. Skripsi, Program Studi Manajemen Pendidikan Islam, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Madura, Pembimbing Achmad Muzammil Alfian Nasrullah M.Ag.

**Kata kunci:** Strategi Kepala Sekolah dan Pengembangan Kegiatan Kewirausahaan

Kepala Sekolah merupakan pemimpin dalam lembaga pendidikan yang harus mampu mendorong dan membimbing pertumbuhan guru-guru secara berkesinambungan. Oleh karena itu, kepala Sekolah digambarkan sebagai seseorang yang memiliki harapan tinggi bagi para staf dan para siswa. Seorang kepala Sekolah juga harus memiliki sejumlah kompetensi salah satunya kompetensi kewirausahaan yang dapat menumbuhkan jiwa kewirausahaan warga Sekolah. Strategi Kepala Sekolah dalam mengelola kewirausahaan dilakukan untuk meningkatkan kualitas pendidikan. Diharapkan dengan adanya Strategi Kepala Sekolah dalam mengelola pengembangan kegiatan kewirausahaan, maka para peserta didik akan mendapatkan bekal pengetahuan yang cukup tentang kewirausahaan.

Berdasarkan hasil tersebut, maka dari dua permasalahan yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini, yaitu; *pertama* bagaimana strategi Kepala Sekolah dalam mengelola pengembangan kegiatan kewirausahaan di SMK Al-Mujtama` plakpak Pegantenan Pamekasan, *kedua* bagaimana hasil penerapan strategi Kepala Sekolah dalam mengelola pengembangan kegiatan kewirausahaan di SMK Al-Mujtama` Plakpak Pegantenan Pamekasan.

Dari hasil penelitian ini, yang dilakukan oleh peneliti bahwa: Kepala Sekolah SMK Al-Mujtama` Plakpak Pegantenan Pamekasan menerapkan strategi antara lain: 1. Perencanaan yang meliputi: penyusunan program (1. Mengintegrasikan kewirausahaan dalam pembelajaran. 2. Mengadakan penyuluhan yang berkaitan dengan kewirausahaan. 3. Melengkapi fasilitas sekolah berupa mesin jahit, alat menjahit seperti benang, jarum, kain dan sebagainya. 4. Mengenalkan fungsi dan macam-macam mesin jahit. 5. Praktek Membuat pola dan memotong kain. 5. Praktek membuat baju (Kemeja, gamis, baju tidur). 6. Praktek membuat gaun pesta dan jaz. 7. Mengadakan pameran hasil praktek khusus warga sekolah SMK Al-Mujtama`) membuat program tertentu untuk pencapaian target dan menyusun strategi pelaksanaan di sekolah. 2. Melaksanakan perencanaan meliputi: melaksanakan program sesuai dengan apa rencana yang sudah disusun. 3. Evaluasi yang bertujuan untuk mengetahui apa yang kurang ada apa yang menjadi hambatan dalam mengelola pengembangan kegiatan kewirausahaan di sekolah. Dalam penerapan strategi yang telah disusun oleh Kepala sekolah SMK Al-Mujtama` Plakpak Pegantenan Pamekasan mengalami perkembangan yang baik, dilihat dari kelengkapan fasilitas serta hasil beberapa karya siswa SMK Al-Mujtama` Plakpak Pegantenan Pamekasan.